

# CMS régional Sion-Hérens-Contthey



Texte: service de coordination  
des bénévoles du CMSR - Nendaz,  
Pascal, Sabine et Françoise

Samedi 25 juin a eu lieu la sortie d'été des bénévoles du CMS régional Sion-Hérens-Contthey, site de Nendaz.

Après une visite du vieux village de Haute-Nendaz par Yvette Martignoni et l'apéritif offert par la Commune de Nendaz au Moulin du Tsâblo, l'équipe s'est retrouvée

à Haute-Nendaz à la Maison de la santé, dans les locaux du CMS autour d'un repas pour une soirée placée sous le signe de la détente et de la convivialité.

Pascal Praz, chef du site de Nendaz, a relevé le rôle important du bénévolat dans le maintien à domicile de nos aînés ou des personnes malades. Émilie Bornet, conseillère communale en charge des affaires sociales et de la

jeunesse, a apporté le message des autorités et leurs remerciements pour la disponibilité et le dévouement offerts par ce service à la population nendette. Un beau moment d'échanges et de partage chaleureux en guise de merci pour nos dévoués bénévoles qui, jours après jours, donnent de leur temps en faveur des bénéficiaires de nos prestations.

## APPEL AUX BÉNÉVOLES

Si vous aussi vous souhaitez donner un peu de votre temps, nous recherchons quelques bénévoles pour compléter cette belle et sympathique équipe :

- le lundi matin pour une tournée livraison des repas à domicile
- pour des remplacements pour la livraison des repas à domicile
- ponctuellement pour des transports médicaux

N'hésitez pas à vous annoncer au 027 289 57 15  
ou par mail à [nendaz.benevolat@cms-smz.ch](mailto:nendaz.benevolat@cms-smz.ch)

